

Ribuan Umat Islam Rayakan Hari Santri Nasional dengan Gebyar Sholawat di Pasuruan

Muhammad haris - PASURUAN.WARTAWAN.ORG

Oct 21, 2025 - 15:24



PASURUAN - Puluhan ribu umat Islam dari berbagai penjuru Kabupaten Pasuruan membanjiri Lapangan Patal Grati pada Selasa malam, 21 Oktober 2025, untuk merayakan Hari Santri Nasional melalui sebuah Gebyar Sholawat yang penuh khidmat. Suasana haru dan penuh kekhusyukan menyelimuti acara akbar ini, mempererat tali persaudaraan dan kecintaan umat terhadap Rasulullah SAW.

Kemeriahan acara semakin terasa istimewa dengan kehadiran Habib Syekh, yang kehadirannya mampu membawa seluruh jamaah larut dalam indahnyalantunan sholawat nabi. Tak ketinggalan, jajaran petinggi daerah turut memeriahkan acara, termasuk Bupati Pasuruan, Rusdi Sutejo, dan Wakil Bupati, Shobih Asrori. Ketua DPRD Samsul Hidayat beserta beberapa anggota dewan lainnya, Sekda Yudha Triwidya Sasongko, unsur Forpimda, serta Ketua TP PKK Merita Rusdi Sutejo dan para tamu undangan lainnya turut hadir menyaksikan

kemegahan acara.

Bupati Pasuruan, Rusdi Sutejo, dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada seluruh panitia yang telah bekerja keras menyukseskan Gebyar Sholawat ini. Ia juga secara khusus mengapresiasi peran anggota Barisan Ansor Serbaguna (Banser) yang telah menjaga keamanan jalannya acara. Bupati Rusdi juga tidak lupa menyampaikan permohonan maaf kepada seluruh jamaah atas segala kekurangan yang mungkin timbul, terutama terkait kondisi lapangan yang berlumpur akibat hujan deras sehari sebelumnya.

“Terima kasih pada semua panitia yang mensukseskan Gebyar Sholawat ini. Teman-teman Ansor dan Banser, terima kasih banyak. Mohon maaf kepada para jamaah atas segala kekurangan karena keterbatasan tempat dan kondisi lapangan yang becek setelah hujan kemarin,” ujar Mas Rusdi.

Di akhir sambutannya, Mas Rusdi mengekspresikan harapan tulus agar seluruh hadirin dapat kembali bertemu dalam momen serupa di masa mendatang, serta dalam berbagai kegiatan lain yang bertujuan untuk memajukan pembangunan di Kabupaten Pasuruan. Ia juga mendoakan agar seluruh umat yang hadir senantiasa diberikan umur panjang oleh Allah SWT dan termasuk dalam golongan umat Nabi Muhammad SAW yang kelak mendapatkan syafaat.

“Semoga kita semua dipanjangkan umurnya oleh Allah SWT sehingga bisa bertemu di lain waktu lain kesempatan. Semoga kita termasuk umat Nabi Muhammad yang mendapat syafaat dari Nabi di akhir zaman kelak,” harapnya.

Sementara itu, Habib Syekh turut memberikan apresiasi tinggi kepada masyarakat Kabupaten Pasuruan, menyebut mereka sebagai masyarakat yang sangat religius. Beliau memberikan bukti nyata, salah satunya saat peringatan Haul di Solo yang terasa seperti acara di Pasuruan, bahkan dihadiri langsung oleh Bupati Pasuruan, Mas Rusdi. Habib Syekh juga menyoroti partisipasi rombongan dari Pondok Sidogiri dan kehadiran Banser khusus dari Kabupaten Pasuruan yang turut mengamankan jalannya Haul di Solo hingga tertib.

“Haul Solo kemarin berubah jadi Pasuruan. Termasuk Bupati Pasuruan Mas Rusdi ini juga hadir. Istimewanya lagi, banyak rombongan dari Pondok Sidogiri dan ada pula banser khusus dari Kabupaten Pasuruan yang ikut mengamankan haul Solo sampai tertib. Itu masyarakat Pasuruan. Kami bangga dengan warga Pasuruan,” ungkap Habib Syekh.